

La CELAC somme Obama d'user de ses pouvoirs pour modifier le blocus



Nations Unies, 26 octobre, (RHC).- Le représentant de la République Dominicaine pays qui assure la présidence tournante de la CELAC, la Communauté des États de la Caraïbe a assuré à l'Assemblée Générale de l'ONU, que ce bloc régional condamne énergiquement le blocus imposé par les états-Unis à Cuba et exige sa levée immédiate.

Prenant la parole à la séance préalable à la mise au vote de la résolution cubaine Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba, le représentant de la CELAC a mis l'accent sur les pouvoirs dont dispose le président Obama pour continuer à modifier l'injuste blocus.

"La Celac réitère sa déclaration spéciale sur la nécessité de mettre un terme au blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba, adoptée lors du 4^e sommet de notre bloc, qui a eu lieu dans la ville de Quito, le 27 janvier 2016. Nous demandons au gouvernement des États-Unis l'accomplissement des successives résolutions approuvées par l'Assemblée Générale sur la nécessité de

lever le blocus"-a-t-il signalé avant de rappeler:

"Le vote de la résolution cubaine en 2015 appuyée par 191 voix a été un bon exemple de l'appui universel à cette cause. La Communauté des États latino-américains et caribéens appuiera de façon décidée l'approbation de la résolution cubaine. Nous insistons sur l'inconsistance qui existe entre l'application de mesures unilatérales qui ne sont pas comprises dans le droit international, les principes, la lettre et l'esprit de la charte des Nations Unies. Nous réitérons notre appel aux États-Unis à écouter la clameur des pays latino-américains et caribéens et de toutes les régions du monde et à lever une fois pour toutes l'injuste blocus de Cuba"

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/110073-la-celac-somme-obama-duser-de-ses-pouvoirs-pour-modifier-le-blocus>



Radio Habana Cuba